

# Aurélien BELLANGER

Philosophe de formation, Aurélien Bellanger a publié cet été chez Gallimard son premier roman : *La théorie de l'information*.

« Belle surprise de la rentrée littéraire, le premier roman d'Aurélien Bellanger met en scène le destin d'un adolescent férus d'informatique, qui se confond avec l'épopée des nouvelles technologies »  
*(La Croix)*

« (Un roman) en prise directe avec le monde contemporain »  
*(Les Inrockuptibles)*

« Le roman le plus déroutant de la rentrée, la surprise de l'automne, le livre le plus branché et le plus geek »  
*(La libre Belgique)*

« Aurélien décrit dans *La théorie de l'information* l'emprise toujours plus grandissante de la technique sur le monde »  
*(Marianne)*

